中央区会 活動事例・活動紹介(8)

《新会員歓迎・中央区会交流懇談会》



2019年8月作成

§ 1. 開催時期と開催の狙い

・毎年6月~7月に掛けて、新年度新入会者歓迎を兼ね中央区会会員の変わらぬ友愛・交 流を狙い「新会員歓迎・中央区会交流懇談会」を開催しています。

§ 2. 開催場所と開催時間

- ・会場は毎年中央区内の飲食店(食事処)で開催しています。
- ・定例の月例会(会員間の情報交流・連絡・調整事項など話し合う会)と同会場同時間 (昼食時間帯)で開催しています。

§ 3. 懇談会の風景・様子

1)参加者の声

- ▶やはり会員間の交流と親睦が目的で 「新春懇談会」と同様に、定例の月 例会より参加者も多く、2時間ほど の楽しい時間を過ごすことができます。
- ▶多少のお酒も入るので、日頃の月例 会やその後の昼食会では話題になら ない様な打ち解けた話をたくさん交 換ができ、いつも元気を貰える懇談 会になります。
- ▶シルバーカレッジの年代や専攻コースが違う方とも、以前からお付き合いをしているような雰囲気で話の交換出来て、とても有意義な時間を過ごせます。

写真は令和元年7月開催した歓談の様子です。

[場所:がんこ三宮寿司店]





▶年1回の新会員歓迎会を兼ねていますが、ここ2年間は新会員の出席が全くなく寂しい限りです。グループわ区会結成の狙いでもある会員間の親密な交流の輪を築くためにも、新しい会員諸氏の参加を期待しています。

(文・写真提供:中央区会 島ノ江繁吉)